

Estatua Menhir

Esta figura es una estatua de la Edad del Bronce.

La Edad del Bronce es una parte de la prehistoria.

La Edad del Bronce fue hace 4 mil años.

En la Edad del Bronce las personas empiezan a fundir metales para hacer utensilios, herramientas y armas.

Esta figura es una estatua menhir.

Un menhir es un monumento sencillo de piedra colocado sobre el suelo.

La figura también es una estatua porque representa una persona.

Los menhires estaban colocados sobre el suelo en una parte de terreno un poco alto.

Desde el lugar donde se colocaban podías ver el territorio a lo largo y ancho.

La estatua menhir está hecha de granito que es un tipo de piedra muy dura.

La estatua menhir es una representación sencilla de una persona.

Puedes ver el cuerpo, la cabeza y los brazos pegados al cuerpo.

La figura tiene un hacha plana en el lado izquierdo.

Parece que la figura lleva el hacha en la mano.



Información en
lectura fácil

La estatua menhir demuestra
el poder de la persona que representa.

Esta estatua menhir
también tenía otra función que no sabemos.

Los investigadores dicen que las personas de esa época
podían utilizar la estatua en ceremonias religiosas.

Los investigadores también dicen
que las personas podían usar la estatua
para dividir territorios
o para señalar algún lugar importante.

Esta estatua menhir
apareció en un muro de una finca de un pueblo de Orense.
El muro daba a un camino.

Los habitantes de esta zona de Orense
piensan que la estatua es una piedra protectora.

Los habitantes piensan
que las vacas preñadas que se frotaban en la estatua
iban a tener un buen parto.

Después de más de 4 mil años,
las personas siguen pensando que esta estatua menhir
es una figura protectora.

La estatua nos sigue emocionando.



Información en
lectura fácil

Estatua menhir

Cabeza



Brazos pegados
al cuerpo



musarqourense

museo arqueolóxico provincial de Ourense



Textos adaptados por:

FADEMGA

